



Hommage du Piolet club de Genève à Henri Bochud

Né le 25 décembre 1932 - Décédé le 11 décembre 2018



Atteint dans sa santé depuis de longs mois, notre ami Henri Bochud nous a quitté ce 11 décembre 2018 à l'âge de 86 ans. Entré au Piolet-Club en 2007, il avait été parrainé par Albert Perrottet.

Fribourgeois d'origine, Henri était très attaché à sa terre natale et à son patrimoine. Ami fidèle et dévoué, homme discret, pondéré et généreux, il a organisé de nombreuses courses – certaines mémorables – dans le cadre du deuxième groupe du Piolet-Club.

Sur le plan professionnel, il avait entamé sa carrière comme jeune mécanicien à la Brasserie du Cardinal. Au fil des années, il en était devenu directeur pour l'agence de Genève.

Le Piolet-Club, auquel il tenait tant, est fort peiné et présente à son épouse Marie-Claude, à ses enfants et à ses proches, toute son amitié et ses bien sincères condoléances.

Le Piolet-Club







